



"Amo la oración con Dios... La oración; el símbolo más prominente de la relación entre los seres humanos y su Creador. En la oración, una persona habla directamente con Dios sin intermediarios. En la tarde de Ashura, en medio de la batalla, se le concedió a Imam Hussein (AS) una solicitud de pausa en el combate y dijo: 'Rezo en forma de amor...' A medida que se acercaba la hora de la oración del mediodía, uno de los compañeros recordó al Imam Hussein (AS) sobre la hora de la oración. Imam Hussein (AS) levantó la cabeza, miró al cielo e hizo una súplica por él. El Maestro de los Mártires dijo: 'Pide a los enemigos que nos den tiempo para realizar la oración del mediodía... El Imam y sus compañeros se levantaron para decir la oración del mediodía. Dos de sus compañeros llamados Zuhair ibn Qain y Saeed ibn Abdullah Hanafi se colocaron frente a Imam Hussein (AS) y sus compañeros para proteger a los adoradores de posibles ataques enemigos. Al comienzo de la oración, las fuerzas enemigas, que aparentemente eran musulmanas, comenzaron a bañar a Imam Hussein (AS) y a los demás adoradores con flechas. Sin embargo, Zuhair y Saeed se protegieron de los ataques enemigos. Después de que concluyó la oración, Saeed ibn Abdullah alcanzó el martirio debido a la gravedad de sus heridas. Reflexión: Hussein (AS) es el mártir que defiende la religión y la oración, la fuente de todo lo bueno. La relación positiva de una persona con Dios también irradia su bondad hacia la comunidad circundante. La sociedad se aleja de la degradación y avanza hacia la excelencia siguiendo sus virtudes."

Educational Tourism Institute (Voice of Fitrah)

www.avayefetrat.ir

+98-919-25-25-055

[/https://www.instagram.com/avayefetrat](https://www.instagram.com/avayefetrat)

<https://www.facebook.com/avayefetrat>

<https://telegram.org/avayefetrat>

<https://castbox.fm/vc/5313071>